

町内の緑薫る風景を撮ってきました(大宮地区)



撮影: 2013年5月21-22日

日南町にやってきました(東京から日南町へ・フォレストアカデミージャパン職員)

皆様、こんにちは。日南町のNPO法人フォレストアカデミージャパンにお世話になっております、池田です。私が初めて日南町に来たのはまだ雪の残る2月、林業研修生の募集を見たのがきっかけでした。眩しい5月より、NPO法人フォレストアカデミージャパンにおいて事務職員として採用頂き、現在は事務事、鳥取県・日南町の生活に慣れるべく奮闘の日々を送っています。

私の祖父が秋田県の営林署に勤めていた事、両親が山が好きであった事、自身も高校・大学と軽に所属していた事、かつて仕事で1年間北アルプスの山麓で過ごしていた事もある、以前から山に関心を持っていました。

町内のLVL工場を見学し、単に木材としての出荷する以上の「林業の製品産業化」を目指していると非常に興味を覚えました。NPO理事長はじめ、林業関係各社の方とも少しずつですが貴重なお話を聞かせていただき、これまた日々勉強の毎日です。

日南へは東京から単車で参りました。休みの日には町内県内を走り回っています。日南は、いままだどこよりも山が豊かで、また木々を糧に暮らしている方が沢山いらっしゃるのがわかります。この日皆様のお役に少しでも立てるよう勤しんで参ります。どうぞ宜しくお願いします。